
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

去る１１月１３日（木），本校会議室にて，今年度第２回目の河内中学校魅力ある学校づくり地域

協議会が開催されました。会の目的は，学校の様子を参観し，今後の学校改善のための御意見をい

ただくことです。 

まず，４校時の授業参観を行った後，給食の準備の様子を観ていただきました。その後，当日の

給食を試食していただき，参観・試食した感想やこれまでの本校学校行事に対する率直な御意見を

お聞きしました。 

 本校では，いただいた貴重な御意見を踏まえながら，今後とも，より充実した学校運営や教育活

動の充実に努めてまいります。 

以下，協議会で出された主な御意見を紹介いたします。 

平成２６年度 

第３号 

201４/１１ 

昨年度の弦楽四重奏に引き続き，今年度は，ヴァイオリン，

フルート，ピアノのトリオ演奏会を開催し，本校文化祭に花

を添えました。本演奏会は，地域協議会並びにＰＴＡの共催

により実現したもので，当日は「Let It Go」や「あなたへ」

など親しみやすい９つの曲目が演奏され，好評を博しました。

特に，「あなたへ」は，3年生が2年時の立志式で学年合唱し

た曲であり，アミティエ様のご好意により，トリオ演奏に合

うように改めて編曲いただいたものです。３年生が思わず口

ずさむ姿が見られるなど，多くの河内中学生にとって，忘れ

られない演奏となりました。 

 

○ どの学年も落ち着いた授業が展開されていた。 

○ 教室の掲示物から先生が生徒を大切にしていることがよ

く分かった。 

○ 先生が生徒を「ゆっくり待つ」間があり， 

授業に気配りや安心感があった。 

 
○ 特にご飯がおいしかった。自校炊飯のお米の味は格別に感じた。 

○ 野菜が細かく切られているなど丁寧な配慮がされており，親としてありがたかった。 

○ バランスのよい献立であり，温かい状態で提供していることがすばらしい。 

○ 合唱コンクールは，生徒の保護者や御家族の方など多くの方々

が参加しており，感動極まるものが多かった。 

○ 文化祭は，生徒の手作り感あふれる内容であった。プログラム

は一人一人の得意なことを生かした個性的なものであり，すばら

しかった。 


